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Merci à Gigobleu qui nous a indiqué la video.

A partir de 3’40, ce qui concerne Fourtillan.

En prison pour une durée indéterminée… sans avoir été condamné
par  un  tribunal.   Il  est  donc  en  prison,  sans  avoir  la
possibilité  de  faire  appel  puisqu’il  n’est  pas  condamné
formellement.

Son avocate a fait une déclaration sur le parvis du tribunal
de Paris à propos de Fourtillan, en parfaite santé selon elle.
 Les  utilisateurs  des  fameux  patchs  de  Fourtillan  (pour
lesquels il est aussi poursuivi, pour exercice illégal de la
médecine) font une action pour obtenir le droit exceptionnel
de continuer le traitement entrepris. A voir sur le site de
l’association Milvud (NDLR : je n’ai rien trouvé sur le net
sur cette association dont elle a pourtant épelé le nom…). Le
but est d’obtenir une autorisation provisoire d’utilisation.
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Le Professeur Fourtillan serait néanmoins en taule pour son
travail d’investigation sur les causes et origines du Covid
19.

Le  professeur  Fourtillan  est  emprisonné  pour  une  durée
indéterminée. En prison sans avoir reçu de condamnation, il ne
peut pas faire appel puisqu’il n’est condamné à rien. A part
son avocat, tout contact avec l’extérieur lui est interdit,
même avec son épouse ! Il aurait donc été mis en prison pour
ne pas avoir respecté ses convocations judiciaires, ce qu’elle
explique par le fait qu’il aurait fait des investigations sur
5 brevets déposés par l’institut Pasteur en UE et aux USA  Ces
brevets sont publics… le Professeur Fourtillan ne les a pas
inventés ! Elle conseille d’aller sur le site vérité-covid19.
Il a fait une étude sur les labos qui ont mis au point les
vaccins et Sanofi, l’agent qui a été gagné et elle rappelle
qu’il n’y a eu aucune étude toxicologique de faite… (NDLR là
il y a plusieurs passages de la video qui ont été rendus
inaudibles… je ne sais si c’est YouTube ou l’avocate ou le
responsable du site qui a peur d’une plainte…).

 


